

MICHAEL
ZINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

8 Pièces

263 m²

Réf. MZICA6747

2 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le meilleur secteur de la Croix-des-Gardes, proche du centre et de la Croisette, dans une résidence confidentielle avec parc et superbe piscine, vaste appartement-villa très lumineux ouvert sur terrasses et jardins à la vue mer et l'Estérel. Hall d'entrée, salon salle-à-manger, cuisine attenante, deuxième salon, bureau et bibliothèque. Chambre de maître avec dressing et salle de bains attenante, 4 chambres, 3 salles d'eau. Salle de sport, buanderie lingerie. 1 garage fermé, 1 parking intérieur (boxable), 3 caves.

In the best area of the Croix-des-Gardes, near the center and the Croisette, in a confidential residence with park and superb swimming pool, large apartment-villa very bright open on terraces and gardens with the sea view and the Estérel. Entrance hall, living-dining room, adjoining kitchen, second living room, office and library. Master bedroom with dressing room and ensuite bathroom, 4 bedrooms, 3 bathrooms. Gym, laundry room. 1 closed garage, 1 indoor parking space (boxable), 3 cellars.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

